

# "Tempe Membumi" Dorong UMKM Menggeliat

solmi - [JAMBI.INDONESIASATU.CO.ID](http://JAMBI.INDONESIASATU.CO.ID)

Oct 18, 2021 - 20:00



*Kapolres Bungo AKBP Guntur Saputro semangati pelaku UMKM saat Bazar di Kampus STKIP Muhammadiyah Bungo, Sabtu (16/10)/foto:dok Polres Bungo*

JAMBI -- Jajaran Kepolisian Daerah Jambi terus proaktif membantu upaya pemulihan ekonomi masyarakat di tengah bencana pandemi Covid-19. Upaya itu antara lain melalui program Tempe Membumi yang diinisiasi Kapolres Bungo Ajun Komisaris Besar Guntur Saputro.

Kapolres Guntur Saputro menjelaskan program Tempe Membumi (Terdepan

Mendorong Pemulihan Ekonomi dan Membangkitkan UMKM Indonesia) diyakini mampu mendorong kebangkitan sektor usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) di Bungo

"Program Tempe Membumi hadir untuk mendorong program UMKM, agar terus menggeliat dan berani membuat inovasi untuk mendapatkan hasil maksimal, baik mutu dan selera pasar," ungkap Guntur, Senin (18/10).

Program Tempe Membumi, menurut Guntur, sekaligus menepis isu miring di media sosial yang memunculkan upload panggilan klarifikasi dari kepolisian terhadap salah satu UMKM frozenfood.

Jika tidak dipahami secara jernih, isu itu berpotensi menimbulkan persepsi negatif dari masyarakat terhadap citra Polri yang selama pandemi turut mengurus, mengayomi dan membantu membangkitkan perekonomian masyarakat, khususnya di sektor UMKM (Usaha Mikro, Kecil dan Menengah) di tanah air, termasuk di Jambi.

"Ada yang menuding di media sosial, kepolisian menghambat UMKM. Padahal perintah Bapak Kapolri sendiri sudah tegas. Sangat mendukung dan mendorong program UMKM, mendorong UMKM untuk berani membuat inovasi. Itu sangat jelas! Ungkap mantan Kaporles Tanjungjabung Barat (akhir 2019 s/d awal Agustus 2021) yang dinilai berhasil menggairahkan pelaku usaha mikro dan kecil di pesisir timur Jambi.

Guntur membeberkan, melalui Program Tempe Membumi, Polri akan membantu membina, mendampingi dan mengedukasi para pelaku UMKM untuk akselerasi pertumbuhan dan kemajuan. Termasuk membantu pengurusan izin, tentunya dengan besinergi dengan instansi teknis terkait.

Dia menambahkan, pihaknya akan bantu untuk promo, mengasistensi dan mengawal kelengkapan administrasi legalitas UMKM. Semuanya itu nanti akan melapangkan dan menguntungkan para pelaku UMKM. Seperti saat merespon kedatangan program bantuan dari pemerintah, pelaku UMKM diyakini tidak lagi kelabakan.

"Program ini wujud nyata dari kepedulian Polri untuk masyarakat pelaku UMKM untuk bisa bangkit dan meraih sukses di tengah pandemi ini. Diharapkan masyarakat Jambi, khususnya Bungo merespon Program Tempe Membumi dengan semangat positif," kata Guntur yang baru sekitar dua bulan menjabat Kapolres Bungo.(st.permato)